

Invitation à la table ronde 2019

Prévention des abus sexuels Prestations des associations actives en Suisse romande

Mercredi 27 mars 2019 à 17h30

Auditoire B40, Haute École de travail social et de la santé | EESP | Lausanne Chemin des Abeilles, 14 - 1010 Lausanne

Les activités du Groupe SAPEC depuis 2011 ont amené la création de la CECAR, Commission d'Écoute, de Conciliation, d'Arbitrage et de Réparation, s'adressant aux personnes victimes d'abus sexuels dont les cas sont prescrits.

Tout en poursuivant notre soutien aux personnes qui déposent une requête, nous cherchons à concrétiser notre projet de recherche pour éclairer le passé et à favoriser le développement des mesures de prévention, tant dans la société que dans l'Église catholique en particulier.

Afin de mieux connaître quelques associations œuvrant dans ce domaine en Suisse romande et de découvrir leurs approches diverses, nous leur avons proposé une rencontre à l'occasion de notre table ronde précédant notre assemblée générale 2019. L'animation de cette table ronde sera confiée à Jacques Nuoffer, président.

Aussi, le Groupe SAPEC tient déjà à remercier vivement les associations et leurs délégués nommés ci-dessous pour leur participation à cette rencontre, ainsi que la HETS&S – EESP - Lausanne, pour la mise à disposition d'un auditoire pour la table ronde et l'AG.

Participeront à la table ronde :

Emmanuelle Dorsaz et François Favrod, responsables de formation, Patouch Marie-Claire Pauchard, collaboratrice, Agapa Suisse-Romande.

François Boillat, médiateur, directeur, Association DISNO

Laure Lambelet, psychologue spécialiste prévention, ESPAS